

## ■1day ワークショップ step1 「直観からサイキック能力を開発するワークショップ」

マインドフルネスワークから直観とサイキック能力を開発していきます。

誰でも直観を持っていますし、あなた方全員が何かの状況について強い感覚を覚えた、ということが何度かあったことを思い起こせるでしょう。

誰もが内なる叡知を持っていて、私たちはこれらの感覚を開発し、信頼することを身に着け、サイキック能力を強めていきます。私たち自身のエネルギーを理解し、生命の波動に耳を傾け、感じることを学んでいきます。この世の中で起こることは、どれもが波動を引き起し、サイキックな気づきを使うことで、あなたは状況が起こる前に状況や出来事を見ることができ、これにより、より良い選択をしたり、より幸福になることが可能になります。あなたのサイキック能力を開発することで、また、友人や家族を助けることが出来、より強く成長し、もっと愛に満ちた人間関係を育てることができます。

あなたのサイキック能力を理解することを学べば、あなたの人生の質を大きく強めることができます。あなたは、より賢明に、強く、そして、勇気ある人となるでしょう。人生の試練をより容易く理解し、乗り越えていく術を身に着け、可能性を実現し、目標を達成していくための力が湧いてくるでしょう。

また、他の人々のエネルギーを感じることを学び、他の人たちのためのサイキックリーディングの仕方を学んでいきます。

## 1day ワークショップ step2 「ミディアムシップを開発するワークショップ」

マインドフルネスのワークからミディアムシップのワークを開発していきます。

ミディアムシップとは、私たちが気づきをオープンにして霊界にいる人々と直接に対話することを学ぶことです。命は永遠で、私たちの友人も家族も、霊界で生き続けます。私たちが彼らとコミュニケーションを取るとき、それは、彼らに大きな喜びをもたらします。私たちは、亡くなって次の世界に旅立った私たちの友人や家族と、また他の方々の友人や家族と話すことが出来ます。魂の死は無いのだということを人々が理解する助けとなるように、どのように情報を伝えたら良いのかを、私が教えます。

ワークショップにおいては、ミディアムシップの3つの主たる部分にフォーカスしていきます。

クリアヴォヤンス ( 霊視 ) - 見る能力

クリアオーディエンス ( 霊聴 ) - 聞く能力

クリアセンチエンス ( 靈感 ) - 感じる能力

ミディアムシップは、愛と慈悲・慈愛の気持ちに基づき、愛溢れるハートで行われると、気分が上向きになり、多くの喜びや幸福感をもたらすことができます。ミディアムシップは、サイキック能力とは異なり、私たちが直接霊界と繋がり、霊界の人たちとコミュニケーションを取ります。決意を持ち、辛抱強く、そして、努力するによって、私たちは霊界の人々と大変上手に話す技術を身に着けることができます。